

Sie haben vermutlich alle schon einmal darüber nachgedacht, was Sie alles anstellen würden, wenn Ihnen Geldmittel im Überfluss zur Verfügung stünden. Nein, ich schon. Ich hätte da so manche Idee.

Manchmal beflügelt mich dieser Gedanke. Es ist ja auch super, sich vorzustellen, was alles möglich wäre, wenn ... . Das Ende dieses Spiels könnte ein Seufzer sein, weil Träume Gedanken bleiben müssen. Oder, das ist die andere Variante, ich sinne darüber nach, warum ich das Eine oder Andere so gerne einmal machen würde.

Letztere Variante ist vielleicht mühsamer als sich allein der Wirklichkeit mit einem Seufzer wieder zu zuwenden, aber sie hilft mir zu verstehen, was wichtig für mich ist.

Das bringt mich zur Losung heute. Sie findet sich im 4. Buch Mose: Bileam sprach: Wenn mir Balak sein Haus voll Silber und Gold gäbe, so könnte ich doch nicht übertreten das Wort des HERRN (4. Mose 22,18).

Bileam weiß, was wichtig für ihn ist. Da können ihm Angebote von noch so großer Reichweite gemacht werden. Es lockt ihn nicht, denn Bileam kennt sein Ziel, er weiß sich bei seinem Gott und bei dem, was er mit ihm vorhat, geborgen. Oder anders ausgedrückt: Bileam ist glücklich.

Bleiben Sie behütet

Ihr

Ivo Huber